

## Jahresbericht 2022 Schützenverein Grossdietwil

Nach der Corona-Zeit war es endlich wieder möglich ein normales Jahr im Schützenverein zu geniessen. Eigentlich war es nicht ein normales Jahr, denn wir konnten unseren 150. Geburtstag feiern. Korrekt, Sie haben es richtig gelesen. 1872 wurde der Schützenverein Grossdietwil gegründet und 150 Jahre später sind wir immer noch sehr stolz auf unseren Verein!

Im Frühjahr begannen wir wie immer mit den Trainings und mit der Gruppenmeisterschaft. Die Gruppe 1, welche neu in der Kat. D (Karabiner und Sturmgewehr 57) teilnehmen musste, rückte dieses Jahr bis in die 2.Eidgenössische Runde vor. Am Feldschiessen konnten wir mit einer durchschnittlichen Teilnehmerzahl ein gutes Resultat nach Hause bringen. Im Sommer gingen die Schützen auf Reisen. Auf der zweitägigen Schützenreise stand das Urner Kantonale auf dem Programm. Auch eine Wanderung fand statt und natürlich durfte auch der gesellige Teil nicht fehlen.

Im Juli feierten wir dann unseren Geburtstag. An einem Freitagabend luden wir unsere Nachbarssektionen und Freundschaftssektionen ein. Mit knapp 100 SchützInnen war es ein gelungener und gemütlicher Abend. Am Samstagnachmittag folgte dann ein Plauschschiessen. Jeder Aktivschütze musste eine Gruppe zusammenstellen mit nicht lizenzierten Schützen. Dieses Schiessen war ein voller Erfolg und wir hatten sogar eine Gruppe aus Weggis bei uns. Bei herrlichem Sonnenschein konnten wir im und ums Schützenhaus einen gemütlichen Geburtstag feiern. Besten Dank allen Helfern!

Auch die anderen Schützenfeste, die sogenannten B-Schiessen, konnten wir mit zum Teil Super-Resultaten gut mithalten und auch bei den Gruppenschiessen war der Verein SV Grossdietwil oft auf den vorderen Rängen zu finden.

Am traditionellen Herbstschiessen hatten wir zum guten Glück wieder mehr Schützen bei uns zu Gast als auch schon. Auch der Nebensbergcup war für alle Teilnehmer interessant und wurde mit sehr hohen Punktzahlen abgeschlossen. Am 2.Herbstschiessen- Sonntag fand zum ersten Mal ein Ehrenmitgliedersonntag statt. Alle Ehrenmitglieder wurden mit Partner oder Partnerin zu einem Mittagessen eingeladen. Das war ein ganz gemütlicher Sonntag und wurde von allen Teilnehmern sehr geschätzt. Diesen Anlass möchten wir nun jährlich durchführen.

Mit der Schützenkilbi anfangs November und dem Helferessen und Chlaushöck im Dezember konnten wir ein gelungenes Schützenjahr abschliessen. Besten Dank an alle Mitglieder für die tatkräftige Unterstützung.

Christan Graber, Präsident